

TERRITOIRES ENNEMIS OCCUPÉS

ZONE OUEST

SECRETARIAT GÉNÉRAL

N°

Safage, le 22 Mars 1922

Cher Saman  
Pett Papa,

Je ne vous ai pas écrit depuis  
quelques jours car j'ai été très occupé  
par mes préparatifs de départ.

Nous embarquerons si possible vers le  
20 mars, ce sera le bon moment.

Nous prendrons un bon bateau le  
Samaritanie qui passera par Loufan  
Aniople... Nos malles sont déjà

bien avancées, j'aime mieux ainsi.

Aujourd'hui j'ai été allée faire  
une grande promenade en auto avec  
M. Pothé et M. Raymond Martin; j'ai

est venu me chercher et nous sommes  
retrés à 8 h seulement. Plus déjà  
j'ai fait une partie d'auto avec mes  
Cécile. elle est vraiment charmante.  
L'es est complètement remis, je suis  
confiant je vous assure!

Peut-être nous serons vers vous, je  
pense faire de grandes promesses  
de les bois pour rapporter des  
herbes de fleurs. Quand nous nous  
arrêter, je vous dis bonsoir,  
bonne nuit et vous embrasse de  
tout mon cœur.

Lisette

Nous avons souvenit. Tous baisers

Lisette

Santaquini & Finis

Mes bien chers

Comme Tadeu vous l'a dit hier, votre départ approche et peut être aurait-il été avancé d'une dizaine de jours si il n'était arrivé un accident stupide à "l'André Chénier", bateau qui devait faire le 8 mars. Son voyage est supprimé et nous n'aurons un bateau que 14 jours après. Ce sera le Lamartine. Il nous ramènera par Constantinople et nous débarquerons à Marseille vers le 2 ou 3 avril. Nous aurons donc été absents un an tout juste.

Notre mobilier est bien vendu, 6000 + environ. C'est beaucoup si l'on considère

ce que nous ramener encore  
Je crois que vous n'avez  
aucun ennemi en France  
et qu'il vous sera facile  
de ne rester que quelques heures  
à Marseille. Nous ne vivons  
plus que dans l'attente et  
nous en parlons constamment.  
Je n'ai pas encore reçu réponse.  
Je pense l'arriver lundi 26.

Rien de nouveau à  
Cottagne. Un grand soleil:  
tout est vert et il y a  
des fleurs. Mes jardins sont  
splendides d'espérance. Je ne  
les verrai pas fleurir.

Bien des choses chez la  
tante Jeanne, aux parents de  
Vaucluse et à la tante Olympe.  
Bonne nuit aux amis. Je vous  
embrasse de tout mon cœur

Georges

Tout est si bon  
à partir de ce jour

de partir de ce jour

de partir de ce jour

de partir de ce jour